

Le Réseau IAE France à l'assaut du label AACSB

C'est lors de sa conférence de rentrée que le Réseau IAE France a annoncé et signé une convention de partenariat avec AACSB. L'occasion également pour Eric Lamarque, président du Réseau, de faire un bilan de l'année écoulée.

C'est aux côtés de Stéphanie Bryant, *Executive vice president and global chief accreditation officer AACSB*, qu'Eric Lamarque (qui rentre dans sa dernière année de mandat à la présidence du [Réseau IAE France](#)) a signé une **convention de partenariat AACSB**. *“Ce processus va nous permettre de nous améliorer encore”* a-t-il déclaré.

Actuellement 6 IAE sur les 38 (le Réseau IAE France s'est récemment agrandi avec l'[IAE Bretagne Sud](#), est désormais composé de **38 Instituts d'Administration des Entreprises**) sont entrés dans le processus, comme l'IAE de Paris qui devrait rendre son rapport d'éligibilité AACSB sous peu. *“Des raisons multiples et différentes selon les IAE ont motivé cette envie : d'abord une volonté d'internationaliser nos promotions, une évolution vers l'approche compétences qui matche bien avec les principes AACSB, mais également l'effet d'émulation”* explique Eric Lamarque qui espère que le label AACSB pourra porter la visibilité de la qualité d'enseignement des IAE, **écoles universitaires de management**, à travers le monde.

Pour rappel le label américain **AACSB** (*Association to Advance Collegiate Schools of Business*) est une reconnaissance américaine évaluant les objectifs et les programmes des écoles ou groupes européens dans le domaine du management. Ce label distingue la qualité du corps professoral et la pertinence de la démarche pédagogique. Cette accréditation s'appuie davantage sur des ratios et privilégie l'approche quantitative. Le corps professoral doit être, par exemple, constitué à 50 % minimum d'enseignants qualifiés justifiant d'un doctorat. Ce label est important : il permet **aux meilleurs établissements français** de rivaliser avec **les business schools américaines réputées**.

Accroître la visibilité des IAE : principal axe de travail

La feuille de route des [IAE](#) se composera essentiellement cette année :

- d'une amélioration continue de la qualité de leurs enseignements
- un référentiel de connaissances et de compétences sur les sujets de développement durable et RSE
- et des efforts pour la visibilité des IAE